

Después de varios meses de preparación, discernimiento, búsqueda de la casa, ... comienza la nueva comunidad del Noviciado Europeo, situada en Vallecas, un barrio pobre al sur de Madrid.

La forman hermanas de España Norte y Sur: Consuelo Ferrús (formadora), Beatriz Pereiro, Lolis Salcedo, Laureana García, y las formandas: novicia, Celeste, de Italia, postulantes Araceli (Esp. Sur) y María (Esp



.Norte).

Tras días de programación, preparación de la casa, el 28 de septiembre a mediodía se reúne ya toda la comunidad y se da inicio a este proyecto de noviciado para Europa. Las acompañan María Soledad y Jolanta, del gobierno general, que han ido coordinando y animando estos comienzos; Rosa y Evelyn del Norte y Sur.

En un momento celebrativo hemos evocado la llamada de los Apóstoles, la de nuestros Fundadores... y la nuestra. Hemos tenido presente a todas las hermanas, agradecidas por la experiencia de solidaridad en compartir los bienes para hacer funcionar la casa.